



Mi Universidad

Cuadro sinóptico

Nombre del Alumno: Juan Pablo Gómez Velazco.

Nombre del tema: Introducción a las teorías de la personalidad.

Parcial: 1er.

Nombre de la Materia: Teorías de la personalidad I.

Nombre del profesor: Luisa Bethel López Sánchez.

Nombre de la Licenciatura: Psicología.

Cuatrimestre: 3ro.

Introducción a las teorías de la personalidad

-Dinámica de la personalidad

Mecanismos mediante los cuales se expresa la personalidad.

Motivaciones que dirigen el comportamiento.

La motivación proporciona energía y dirección al comportamiento.

-Una teoría debe explicar la dinámica de la personalidad y el desarrollo.
-Proporcionar conceptos descriptivos como los rasgos.

-Adaptación y ajuste
-Influencias múltiples

La personalidad comprende la forma en que una persona se enfrenta al mundo, se adapta a las demandas y oportunidades en el ambiente (adaptación).
Ambientales y personales.

-Desarrollo de la personalidad

Formación y el cambio de la personalidad.

-Influencias biológicas
-Experiencia en la niñez y la adultez

El temperamento se refiere a los estilos consistentes del comportamiento y a las reacciones emocionales que se presentan desde la infancia.

La personalidad se desarrolla con el tiempo.

La experiencia, especialmente en la niñez, influye en la manera en que cada persona se desarrolla hacia su propia y única personalidad.

-El enfoque científico de la personalidad

Los teóricos de la personalidad, prueban sus aseveraciones acerca de la gente mediante el método científico.

-Observaciones sistemáticas.
-Voluntad de modificar el entendimiento con base en estas observaciones.

El determinismo se refiere a la suposición de que el fenómeno de estudio tiene causas y que éstas pueden descubrirse mediante la investigación empírica.

Teoría.

Herramienta conceptual para entender ciertos fenómenos específicos.

-Constructos teóricos.
-Proposiciones teóricas.

-Veracidad.
-Comprensión.
-Valor aplicado.

-Impacto de la cultura y sociedad en la personalidad

Las teorías de la personalidad se han enfocado en el individuo, situando a la cultura en segundo plano.

Estudio de las dimensiones multiculturales de la personalidad.

El condicionamiento es un hecho para todos, pero las conductas específicas que pueden aprenderse son infinitamente variables.

La formación del superyó es un acontecimiento del desarrollo, pero el contenido del superyó de una persona varía de acuerdo con la crianza.

-Psicopatología y personalidad

Se centra en las causas, descripciones, diagnósticos y tratamientos de las condiciones patológicas.

Se fundamentaron en el estudio de la gente normal o de las personas excepcionalmente sanas o creativas.

Nuestros valores y puntos de vista en ocasiones están implicados en el juicio de lo que es y lo que no es patológico.

Defensas inadecuadas (Freud) al bloqueo del crecimiento personal (Rogers), las respuestas a una crianza demasiado competitiva (Horney) o la falta de equilibrio en el desarrollo psicológico (Jung).

Universidad del Sureste. UDS. (s.f.). Teorías de la personalidad. Recuperado de: <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/5f3f66c264b9f10711f40f9493949a8b.pdf>